

Siège social
chez M. François Thibault
22 bd Hélène Boucher
51510 Fagnières
Site web: www.mc860.fr
Courriel: mc8.60@free.fr



Les associations

MOTO-CLUB 8.60



Le 16 novembre 2008 : 7 motos, 10 pilotes et passagères pour une virée dans le pays d'Othe afin de se balader dans cette grande forêt, départ avec la brume et l'humidité. Arrivée dans la forêt, glissades pour certains, chasseurs aux orées de bois, chevreuils qui traversaient, tir des chasseurs etc... etc....que des bêtises pour les tirs mais pour le reste, c'est la vérité. Comme d'habitude arrêt café, chocolat... Le midi un bon déjeuner et retour vers notre Champagne.

23 novembre 2008 : nous nous sommes rendus au parc floral de Vincennes pour admirer nos anciennes motos et plus particulièrement la Honda 750 four. En cette année 2008 elle fête ses 40 ans, pour ma part je trouve qu'il n'y en avait pas assez d'exposées. Cette année encore du monde dans les allées, des fouineurs à la recherche de la pièce

manquante pour la restauration de leur bécane mythique. Le soir retour avec la neige, doucement..... ça glisse.

Le 31 décembre : Réveillon organisé par le MC8.60 en soirée privée au restaurant de nos amis et membres du moto club 8.60, Le Brunch. Une quarantaine de personnes ont réveillé dans la joie et la bonne humeur jusqu'au petit matin.

Nous tenons à remercier Delphine pour son accueil et tous ses bons petits plats que tout le monde a appréciés.

24 janvier : les membres du moto club se sont réunis en assemblée générale afin d'élire ou de réélire les membres du bureau, de souhaiter la bienvenue aux nouveaux adhérents, de faire le planning annuel des sorties, et tout cela avec la traditionnelle galette des rois. Encore une bonne petite soirée entre amis.

21 et 22 février : week-end à Boulogne sur Mer pour notre *Hivermale* qui s'est très bien déroulée, brume sur la route et grand soleil à l'arrivée, balade le long des côtes jusqu'à Calais. Retour à l'hôtel, un peu de détente sous la douche, eau de toilette etc... Départ à pied à Boulogne afin de diner, retour pour enfin faire dormir nos p'tits yeux. Le dimanche, le soleil de la veille nous a quitté et a laissé place à un temps maussade, nous sommes allés visiter les remparts de la vieille ville de Boulogne. Pour finir en beauté notre périple nous sommes remontés à Calais afin de nous promener vers le phare et nous restaurer avec vue sur mer. Retour sur Châlons-en-Champagne, tous morts de fatigue, les yeux avaient tendance à se fermer malgré la fraîcheur du temps.

